
О-Ё-Е после шипящих
 корень окончаниесуффикс

Под ударением – Ё, 
без ударения – Е

Чёрный – чернеть
Чёлка - чело

Шоколад, шоссе и шоры,
Шов, крыжовник и обжора,
Шорох, чокаться, трущобы

Шомпол, чопорный, чащобы,
Артишок, крюшон, изжога

Шок, мажор, рожон, трещотка
Шорты, капюшон, шофёр

Шорник, и жокей, жонглёр

Запомни!

Существительное,
прилагательное, 

наречие

причастие

В существительных,
прилагательных,

наречиях

под ударением – О
без ударения – Е

РучОнка – горошЕк
ПарчОвый – вещЕвой

ГорячО – певучЕ

В причастии

под ударением –Ё
без ударения – Е

ВооружЁнный

скошЕнный

Существительное,
прилагательное

глагол

В существительных
и прилагательных

под ударением – О

без ударения – Е

врачОм – товарищЕм

большОго – вещЕвой

В глаголе

под ударением –Ё
без ударения – Е

течЁт

машЕт
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